

## LES CRÉDITS POUR LE PONT DU GRAND BUËCH DÉBLOQUÉS

À

la suite de l'intervention du Rapporteur général du budget, le député Joël Giraud, Monsieur le Ministre d'État, Ministre de la Transition Écologique et Solidaire et Madame la Ministre des Transports, avaient confirmé le 18 décembre dernier le financement du projet de reconstruction du pont sur le Grand Buëch sur la RD 994A à Aspres-sur-Buëch dans le cadre du Contrat de Plan État-Région 2015-2020 et des travaux de modernisation de la RD 1075. Cette annonce est désormais concrétisée par la signature, par le Préfet de Région, Pierre Dartout, de l'avenant à la convention tripartite qui a permis de débloquer 883 020 € à cette fin.